
 

 

 

  

今年も中途入社も含め大勢の 

方に入社していただきました。 

新型コロナウィルスの感染拡大が 

続き、建設業もＩＴ化の推進など 

新しい挑戦が求められています。 

新たに入社された社員には、 

早く笠原建設に慣れて力を発揮 

してもらいたいと思います。また 

建設業に対する既存の価値観に 

とらわれない発想に大いに期待 

し、コロナ禍を一緒に乗り越え 

ていきたいと思います。 

4 月 9日に社有地の井ノ上 
ヤードで、新入社員による桜 
の記念植樹を行いました。 
あいにくの曇り空でしたが、 
満開の桜の下で作業を行い 
ました。 
 

みなさまこんにちは。 

今年は例年に比べ、梅雨入りが早そうですね。皆様は如何お過ごしでしょうか。今年は暗いニュースが 

多い中でも、松山英樹選手のマスターズの優勝や、大谷翔平選手の活躍など、明るいニュースがあり 

ました。 

当社は今年、11名の新たな仲間を迎え入れることができました。今年からの新たな取組の一環として、 

新入社員の皆で当社の井上ヤードにて桜の記念植樹を行いました。新入社員の思い出と、地域の皆様の 

憩いの場になることを願っています。 糸魚川も新型コロナウイルスのワクチン接種が始まりました。 

我々も一日も早い終息を願ってやみません。 

最後になりますが、皆様のご健康を心よりお祈りし、ご挨拶とさせていただきます。   笠原翔太 
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今年は年末年始から、近年稀に見る大雪に見舞われ、除雪を 

担当している国道や高速道路等何日間も昼夜休み無く 

出動が続きました。作業員のやり繰りに四苦八苦しながらも、 

地域の皆様の協力で何とか乗り越えることができました。 

市内大野にある当社の発電所、 

通称「笠原メガソーラー」にも雪が 

積もり、発電不能な状態に。 

ソーラーパネル間をバックホウで 

移動しながら、施設を傷つけない 

ように丁寧に除雪を行いました。 

山間部の高齢者の方から屋根雪除雪の 

ご依頼も多くいただきました。  

 令和３年３月１３日に糸魚川市押上地区で整備が進めら

れていたえちごトキめき鉄道の新駅『えちご押上ひすい

海岸駅』が開業し、同駅前で記念式典が実施されました。

当社も造成工事を担当し、押上地区および糸魚川市より

感謝状をいただきました。 地元から長年待ち望まれて 

いた駅であるので、トキ鉄沿線が活気づく起爆剤になっ

てほしいと思います。 

 林野庁が開催している治山・林道コンクール

で、当社が 2019 年度に施工した「蒲原沢復旧

治山工事」が林野庁長官賞に選定され表彰さ

れました。 

また、当工事の現場代理人及び主任技術者

を務めた土木部Ｍさんが中部森林管理局長賞

を受賞しました。 

 

お礼のお手紙、本当にありがとうございます。 

今後も地域の皆様のお力となって参ります。 



  

  

弁天大橋架替改良工事 

能生中学校大規模改修工事 

能生川河床掘削工事 

       令和３年３月８日、糸魚川地域振興局地域整備部主催の 

研修で「ＩＣＴ活用工事の進め方」が開催され、当社が施工する能生川の

河床掘削工事の現場で実地研修が行われました。 

 能生地区を通る国道８号線の弁天大橋の架替改良工事ですが、

いよいよ全体の完成が近づいてきました。 

 近年ドローンによる測量やガイ 

ダンス付きバックホウなどＩＣＴ建機 

を活用する工事が多くなってきて 

います。役所と連携を取りながら 

最新技術の導入を積極的に行い、 

生産性の向上や若者にも魅力ある 

産業に建設業をしていきたいと 

思います。 

 当社が施工を担当した 

弁天大橋東側の交差点改良

工事も３月に完了し、右折 

 

    当社が 2019年度末より施工していた能生中学校の大規模 

   改修工事が３月に無事竣工となりました。１年を超える長い 

   工期で、生徒さんたちにご不便をおかけしていましたが、 

きれいになった校舎を引き渡すことができました。 

施工後の窓には、「きれいな 

校舎をありがとう」､「工事 

関係者の皆様に感謝です」の 

文字が。とても励みになり、 

嬉しかったです。生まれ変わっ 

た校舎で先生や仲間とたくさん 

の思い出を作っていってほしい 

と思います。 

レーンが新設されたことにより車の流れが劇的に改善しました。新型 

コロナウィルスの影響で今夏の観光がどうなるか予断を許しません 

が、弁天島や能生海岸に遊びにいらした観光客の皆様が安全に往来 

できて、楽しい思い出とともに帰路についていただけたら嬉しいです。 

 



 

 

編＊集＊後＊記 

新型コロナウィルスの感染拡大が始まって１年以上経ちました。東京オリンピックが無事に開催されるか分からず、日常 

生活でも息苦しい日々が続いています。ただ編集に際して過去のかわらばんを見ていて感じたことですが、笠原 

建設は困難な状況でもやるべきことをやり、地域に根ざした活動ができていると思います。建設業は景気や世の中 

の流れに左右される部分もありますが、どんな時も必要とされる産業でもあります。これからもＩＴの活用など時代の 

流れを捉えながら、前に進んでいきたいと思います。 

糸魚川市内にあるコンクリートブロック・石材・

レンガ等でできた高さ１メートル以上の塀や

門柱で、道路、通学路、公園その他公共の用

に供する施設に面している場合、上限１０万円

の補助があります。受付期間は令和 3 年 12

月 24 日まで。対象条件等、詳細は糸魚川市

のＨＰにも記載されています。当社でも施工

対応させていただきますのでご相談下さい。 

株式会社笠原建設    ０２５－５６６－３１８１ 糸魚川市大字能生１１５５番地６ 

当社の活動情報が満載！ ホームページ、フェイスブックも是非ご覧下さい。 

          ホームページ ：https://www.kasacon.co.jp/ 

          フェイスブック：https://www.facebook.com/kasacon/ 
検索 

手指の消毒やマスクの着用と同様に、重要な対策である「換気」。 

窓を開放すると気持ち良い季節です。正しい方法で換気を行いましょう。 

 

 換気回数(※)を毎時２回以上（30 分に一回、数分程度、窓を全開にする） 
※換気回数とは、部屋の空気が全て外気と入れ替わる回数を言う。 
 

 空気の流れを作るため、複数の窓がある場合、２方向の壁の窓を開放すること。 
  窓が一つしか無い場合は、ドアを開けること。 
 

重要なのは、室内の空気が外気と入れ替わることです。当社も毎日換気を行っています（もちろん

真冬もやってました！）。正しく実践し、新型コロナウィルスの感染をみんなで防止しましょう！ 

 昨年、新型コロナウィルスの影響で開催さ

れなかった白山神社春季大祭が、今年 2 年

ぶりに開催されました。感染防止の観点か

ら、神輿を取り止めたり舞の時間を短縮する

など、従来と形を変えて 

行われました。 

コロナ禍で地域の祭りの 

多くが取りやめになるなど 

存続が危ぶまれる事態と 

なっています。少しでも 

未来に地域の文化を残す 

ために力を尽くしていき 

たいと思います。 

ブロック塀等 
除却補助制度 

新型コロナウィルスをみんなで乗り越えよう！ 

高 


